
PHILATHEK - Verlagsauslieferung
für
Sammlerkataloge

PHILATHEK Verlagsauslieferung

Meech, Alan / Warren, Richard The Burma Post
Office under Japane

Preis pro Einheit (StÃ¼ck): €39.50 

                                                                                   

Meech, Alan / Warren, Richard The Burma Post Office under Japanese
 Occupation 1942-45: The Roberts Papers
 
 Edition 2022, size A4, 56, ISBN 978-0-9532191-4-8, brochure.
 
 In 1945, as Allied forces recaptured Burma, Brigadier G L Roberts obtained a cache of postal documents
issued during the period of occupation from a local postmistress. 
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Now the documents Roberts acquired are published in their entirety along with some helpful supplementary
material. They reveal much that is new: postage rates, aspects of stamps and stationery, extensive lists of
post offices reopened and insights into the workings of a postal service during war and occupation. 

Published by the Burma (Myanmar) Philatelic Study Circle with support from the Stuart Rossiter Trust. 

Meech, Alan / Warren, Richard Das Burma Post Office unter Japanisch
 Besetzung 1942–45: Die Roberts Papers
 
 Ausgabe 2022, Größe A4, 56, ISBN 978-0-9532191-4-8, Broschüre.
 
 Im Jahr 1945, als die alliierten Streitkräfte Burma zurückeroberten, erhielt Brigadier G L Roberts von einer
örtlichen Postmeisterin einen Cache mit Postdokumenten, die während der Besatzungszeit ausgestellt
wurden.
 
 Jetzt werden die von Roberts erworbenen Dokumente zusammen mit hilfreichem Zusatzmaterial vollständig
veröffentlicht. Sie enthüllen viel Neues: Portogebühren, Aspekte von Briefmarken und Briefpapier,
umfangreiche Listen wiedereröffneter Postämter und Einblicke in die Funktionsweise eines Postdienstes
während Krieg und Besatzung.
 
 Herausgegeben vom Burma (Myanmar) Philatelic Study Circle mit Unterstützung des Stuart Rossiter Trust. 

Quelle: Verlagsinfo 

Lieferanteninformation

Kundenrezensionen:Für dieses Produkt wurde noch keine Bewertung abgegeben. 
Bitte melden Sie sich an, um eine Rezension über dieses Produkt zu schreiben. 

Copyright ©2024  -  PHILATHEK Verlagsauslieferung  -  http://philathek.com/katalogo Seite 2 von 2

http://philathek.com/katalogo/index2.php?page=shop.infopage&amp;vendor_id=1&amp;output=lite&amp;option=com_virtuemart&amp;Itemid=28
http://philathek.com/katalogo

